

Distingués visiteurs au site olympique de Montréal

Le gouverneur général, M. Jules Léger, et Mme Léger ont visité récemment le site de la XXI^e Olympiade. Ils se sont dits émerveillés de l'ampleur et de la beauté des installations. M. Léger a déclaré: "Il ne fait pas de doute que les principes fondamentaux qui président au déroulement des Jeux n'ont rien perdu de leur valeur et demeurent les piliers de notre civilisation... parce qu'ils reposent sur l'exaltation des vertus".

Le secrétaire général du Comité olympique national de la République fédérale d'Allemagne, M. W. Troeger, était également à Montréal, au début du mois, pour l'inspection du village olympique; il a exprimé son approbation inconditionnelle au programme et aux arrangements prévus pour les athlètes, et a déclaré aux journalistes: "Les aménagements du village olympique me paraissent extrêmement bien conçus et des plus fonctionnels".



Billets pour le festival arts et culture des Jeux olympiques

La direction du programme "arts et culture" des Jeux olympiques de Montréal, a mis en vente 270 000 billets d'entrée aux 322 spectacles et concerts qui seront présentés à Montréal, Kingston, Ottawa et Sherbrooke du 1^{er} au 30 juillet 1976. Un total de 300 000 billets sera disponible, dont 30 000 seront mis en vente le jour même des représentations.

C'est la première fois, dans l'histoire des Jeux olympiques, qu'un comité organisateur élabore un programme entièrement national, et ce, à la demande expresse du Comité international olympique. Le budget destiné à ce festival est de l'ordre de huit millions de dollars. Des spectacles gratuits dans les places publiques, des expositions d'art canadien et des spectacles d'animation sont prévus dans le cadre de ce festival.

Jusqu'au 22 mai, le public peut se procurer des billets par la poste au Bureau des billets du COJO, Boîte postale 1976, Montréal, H3C-3A6 et, après le 1^{er} juin, aux guichets des 19 salles où seront présentés les différents spectacles.

Tous les détenteurs de billets pour

les événements sportifs des Jeux olympiques recevront par la poste un exemplaire du dépliant donnant le programme complet des spectacles. On peut également obtenir ce dépliant des bureaux du COJO, 155 est, rue Notre-Dame, Montréal.

Visite du ministre des Affaires étrangères de la République de Pologne

Le ministre des affaires étrangères de la République populaire de Pologne, M. Stefan Olszowski, a effectué une visite officielle au Canada du 9 au 15 mai. M. Olszowski était accompagné de Mme Olszowska et d'un certain nombre de dignitaires.

Cette visite faisait suite au voyage effectué en Pologne par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. MacEachen, en octobre 1975. Par cette rencontre, le Canada et la Pologne ont cherché les moyens d'élargir et d'intensifier leurs relations et ont voulu déterminer les domaines de coopération future susceptible d'avantager respectivement les deux pays.

Après s'être rendus à Vancouver, Victoria, Toronto, Niagara Falls et Québec, le ministre polonais des Affaires étrangères et sa suite ont séjourné

deux jours à Ottawa où ils ont eu des entretiens sur des sujets internationaux et bilatéraux intéressant le Canada et la Pologne.

Prix littéraires du gouverneur général

Le Conseil des Arts du Canada a publié récemment la liste des six ouvrages primés par le comité des Prix littéraires du gouverneur général pour l'année 1975. Ces ouvrages sont: *Nordicité canadienne* (Hurtubise HMH), de Louis-Edmond Hamelin; *Les enfants du sabbat* (Seuil), d'Anne Hébert; *Chouennes* (Hexagone), de Pierre Perrault; *The Island Means Minago* (NC Press), de Milton Acorn; *Hallowed Walls* (Clarke, Irwin), de Marion MacRae et Anthony Adamson et *The Great Victorian Collection* (McClelland & Stewart), de Brian Moore. Les prix de 5 000\$ chacun, soit le double de l'an dernier, ont été remis aux lauréats par le gouverneur général, M. Jules Léger, lors d'une cérémonie spéciale à Ottawa, le 29 avril.

Les oeuvres gagnantes ont été choisies par un comité de sélection de 18 personnes, qui a examiné plus de 475 ouvrages publiés par des Canadiens en 1975. M. Léon Dion, du Département